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登米市教育委員会９月定例会議 会議録 

会議の名称 令和２年第１０回登米市教育委員会９月定例会議 

開催日時 

 

 

令和２年９月２５日（金） 

午前１０時００分 開会 

午前１０時４０分 閉会 

開催場所 中田生涯学習センター 学習室 

教育長氏名 教育長 高橋 富男 

出席委員氏名 委員 畠山 信弘 

委員 小野寺 範子 

委員 大久保 芳彦 

委員 佐竹 美香（遅参） 

委員 須藤 勝子 

欠席委員  

傍聴者  

事務局職員氏名 

教育部長 大森 國弘 

教育部次長 永浦 広巳 

教育部次長兼学校教育管理監 二階堂 順一郎 

教育総務課長兼学校再編推進室長 小林 和仁 

学校教育課長 新田 公和 

活き生き学校支援室長 千葉 和幸 

生涯学習課長 日野 幸紀 

文化財文化振興室長 小野寺 和伸 

教育支援センター所長 佐藤 智哉 

書記 教育総務課 課長補佐 白岩 登世司 

議題 報告第１８号 一般事務報告について 

報告第１９号 
専決処分の報告について（令和２年度登米市一般会計補正予算

（第５号）に対する意見聴取について） 

議案第４０号 
令和２年度登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意 

見聴取について 

  

  

  

  

  

会議結果 

 

 

 

 

 

 

 

報告第１８号 承認 

報告第１９号 承認 

議案第４０号 決定 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

大森教育部長 

 

 

（開会（午前１０時００分）） 

 ただ今から、令和２年第１０回登米市教育委員会９月定例会議を開

会します。開会時間は午前１０時００分とします。 

  

前回までの会議録の承認については、事前配布により、内容を確認

していただいていることとし、説明を省略させていただきたいと思い

ます。 

 

会議録の内容についてご異議ありませんか。 

 

 （「なし」の声あり） 

 

ご異議がないものと認め、承認することとします。 

 

会議録署名委員の指名を行います。 

私から指名してよろしいでしょうか。 

 

（「はい」の声あり） 

 

 ご異議がないようですので、３番 大久保委員、５番 須藤委員に

お願いします。 

 

日程第１、報告第１８号「一般事務報告について」を上程します。

「教育長の一般事務報告について」、私から報告いたします。 

 

（一般事務報告について、令和２年８月２０日から令和２年９月 

２４日までの会議・行事等への出席状況やその概要などについて、

別紙資料１及び資料１-②に基づき報告） 

 

（教育長の）一般事務報告が終わりました。この件についてご質問は

ありませんか。 

 

 資料１－②、２ページの「４ 宮城県東部教育事務所管内教育長会

議」で、新型コロナウイルスに感染した場合における学校名の公表に

ついては、数的にどのような状況だったか。 

 

 石巻市は公表するとのことであり、東松島市は検討中とのことであ

る。都市教育長会議や市町村教育長会議を見ると半々位と思う。登米

市においては市長とも相談し、その中ではコロナが発生した学校名を

公表しないと納得しないだろうと話した。このことから、学校名は公

表するような対応になると考えている。会議の状況から半々の市町が

公表するようである。なお、臨時休校となった場合は、あまり長くな

らないように３～５日間位と考えている。早ければ３日間、通常は５

日間と考えている。 

 

 資料１－②、４ページ「９ 教育民生常任委員会」の中の組織改編

について、その資料として教育委員からの意見は資料として提出した

のか、それともまちづくり推進部（総務部）が出席し説明したのか。 

 

 教育委員からいただき取りまとめた意見書は提出していない。資料

として提出したのは東松島市・一関市からいただいた資料や、視察を

通じてのポイントをまとめた資料を作成し、提出しながら説明した。 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

大森教育部長 

 

畠山委員 

 

小野寺委員 

 

 

 

 

日野生涯学習

課長兼東京オ

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長 

 

 

 

 

大久保委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

畠山委員 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

畠山委員 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

小野寺委員 

 

 

 

日野生涯学習

課長兼東京オ

 総務部の職員は出席しなかったのか。 

  

 総務部の職員については出席しなかった。 

 

 了解した。 

 

資料１－②、３ページ「７ 第 16回新型コロナウイルス感染症対策

本部」で市主催イベント・会議等の考え方についてとあるが、関連し

て 11月３日に市功労者表彰式、また、成人式を実施するようだが、ど

のような感じで実施するのか。 

 

 成人式についてだが、対象者は約 810 名であり、例年８割位の出席

率なので約 680人が出席すると思うが、今年度はコロナの状況もあり、

かなり少なくなると思う。蔵ジアムのキャパシティからだと上限の１/

２を考慮して、最大 400 人と考えている。このような関係から２部開

催にせざるを得ないと考えており、午前と午後の学校単位で約３百数

十人ずつになるように分けての実施と考えている。１回または３回実

施のシュミレーションもしたが、女性の着付けのことを考慮し、午前・

午後の２回開催としたい。日程は変更なく１月 10日開催である。 

 

 修学旅行についてだが、コロナの関係で中止となった場合などのキ

ャンセル料についてはどのようになるのか。保護者が負担することに

なるのか。 

 

 保護者が負担する形で進めている。他地区でも検討しており、中に

は学校に任せたのだから保護者負担とする地区もある。企画料等のキ

ャンセル料について、もし保護者へ補助するとすれば 12 月補正とな

る。但し、この件はまだ分からないところである。 

 

 インターネットを見ると、一般的に無断のキャンセルについては、

賠償命令とあった。但し、学校等の組織については、事前に入念な計

画をし、且つ宿等ともこのような事態も予測して交渉していることか

ら、大きな心配はないと思う。もし、コロナの関係でキャンセル料が

発生しても、市が賠償するような事態にはならないと思う。 

 

 数は少ないが、コロナの関係で困窮している家庭の何人かは、修学

旅行に行けないようである。 

 

 昔は弁当を持って来れない子が居たり、また、修学旅行に行けない

ような場合はみんなで助け合いをしながら修学旅行に参加した。今の

時代でも修学旅行に参加できないような事態は大変な状況である。 

 

 数は少ないが２～３人だと思う。議会でもコロナの関係では子供を

心配しているが、親の方が心配な面もある。子供は何気なく無邪気に

頑張っているが、親は生活に疲れているようで心配であり、早くコロ

ナが終息するよう祈っている。 

 

 先に質問した件で、市功労者表彰式についてだが、昨年は文化・ス

ポーツの表彰もしたが、今年はどうなるのか。人がいっぱい出席して

心配である。 

 

市功労者表彰式については、今のところは文化・スポーツ表彰も実

施する予定である。水の里ホールについては人数制限があり、220 人
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

リンピック・

パラリンピッ

ク推進室長 

 

小野寺委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

大森教育部長 

 

担当課長等 

 

 

高橋教育長 

 

畠山委員 

 

 

 

千葉活き生き

学校支援室長 

 

 

 

 

 

畠山委員 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

位と思うが、表彰式では下から足切りさせていただき、上位の方を表

彰したいと考え、準備を進めている。 

 

 

 了解した。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１８号「一般事務報告について」

は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

 

ご異議がないようですので、日程第１、報告第１８号「一般事務報

告について」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第２、報告第１９号「専決処分の報告について（令和２年度登

米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取について）」を上程

します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

歳出：各課・室長 

 

説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

 資料２－③、５ページの小学校費・中学校費において学習指導員、

スクールサポートスタッフの配置に要する経費とあるが、それぞれ人

数が分かれば教えてほしい。 

 

 学習指導員については、小学校が 26名、中学校が 12名である。小

中学校各 1 名としているが、人数が多い佐沼小は３名、加賀野小・豊

里小は２名、佐沼中・中田中は２名であり、全部で 38名の配置予定で

ある。スクールサポートスタッフについては、６月に配置の希望を取

り、小学校が 19校、中学校が３校の計 22校であった。各校１名ずつ

の 22名を配置予定である 

 

 了解した。 

 

ほかにご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、報告第１９号「専決処分の報告につい

て（令和２年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取

について）」は、報告のとおり承認することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 
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議題･

発言･

結果 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

そ の

他 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

大森教育部長 

 

担当課長等 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

 

 

 

小林教育総務

課長兼学校再

編推進室長 

 

高橋教育長 

 

 

 

 

高橋教育長 

 

 

高橋教育長 

 

 

 

ご異議がないようですので、報告第１９号「専決処分の報告につい

て（令和２年度登米市一般会計補正予算（第５号）に対する意見聴取

について）」は、報告のとおり承認することとします。 

 

日程第３、議案第４０号「令和２年度登米市一般会計補正予算（第

６号）に対する意見聴取について」を上程します。 

事務局から説明をお願いします。 

 

（議案を朗読） 

 

（議案内容を別添資料に基づき説明） 

歳出：各課・室長 

    

 説明が終わりました。ご質問はありませんか。 

 

（「なし」の声あり） 

 

ご質問がないようですので、議案第４０号「令和２年度登米市一般

会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、原案のとお

り決定することにご異議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、日程第３、議案第４０号「令和２年度

登米市一般会計補正予算（第６号）に対する意見聴取について」は、

原案のとおり決定することとします。 

 

 以上で議事は全て終了しました。 

それでは、次回の教育委員会定例会議の開催日程についてお願いし

ます。 

 

次回は、令和２年１０月２１日（水）の午後１時３０分開催でお願

いしたいと思います。会場については、後日改めて連絡いたします。 

  

 

令和２年１０月２１日（水）の午後１時３０分から行うことにご異

議ありませんか。 

 

（「異議なし」の声あり） 

 

ご異議がないようですので、次回の会議の日程は令和２年１０月 

２１日（水）の午後１時３０分から行うことで決定します。 

 

午前１０時４０分、閉会を宣言します。 

大変ご苦労様でした。 

 

その他 

以下の５件について、資料に基づいて事務局から説明し、内容を確

認していただきました。 

（１）８月の生徒指導状況について 

（２）令和２年度ｈｙｐｅｒ－ＱＵ結果報告について 

 （３）登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況につ

いて 
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そ の

他 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(４)登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書

（令和元年度実施分）について 

（５）令和２年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について 

 （６）令和２年度みやぎの環境保全米ＣＭ制作に伴う撮影依頼につ

いて 

 

 

散会時間（午前１１時３０分） 

 

 

 

 

 

上記記録は正確であることを認め、ここに署名する。 

 

                令和２年１０月   日 

会議録署名委員 

 

         委 員               ㊞ 

 

 

         委 員               ㊞ 

 

（１）８月の生徒指導状況について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

    ・資料４により、８月の生徒指導状況について説明を行う。 

（２）令和２年度ｈｙｐｅｒ－ＱＵ結果報告について（千葉活き生き学校支援室長 説明） 

    ・資料５により、ｈｙｐｅｒ－ＱＵ結果報告について説明を行う。 

（３）登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況について 

（小林教育総務課兼学校再編推進室長 説明） 

・資料６により、登米市奨学生からの将来の夢「これからの私」提出状況について説明を

行う。 

（４）登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書（令和元年度実施分）につい

て（小林教育総務課兼学校再編推進室長 説明） 

・資料７により、登米市教育委員会の事務事業等に関する点検及び評価報告書（令和元年

度実施分）について説明を行う。 

（５）令和２年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について 

（小林教育総務課兼学校再編推進室長 説明） 

・資料８により、令和２年登米市議会定例会９月定期議会一般質問について説明を行う。 

 （６）令和２年度みやぎの環境保全米ＣＭ制作に伴う撮影依頼について 

（新田学校教育課長 説明） 

    ・資料により、令和２年度みやぎの環境保全米ＣＭ制作に伴う撮影依頼について説明を行

う。 


